

Fecha: 06-10-2022
 Medio: El Rancagüino
 Supl. : El Rancagüino
 Tipo: Actualidad
 Título: Con masiva asistencia de público se realizó el desfile en conmemoración a la Fundación de Rancagua

Pág. : 13
 Cm2: 765,8
 VPE: \$ 1.212.224

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida



El Cuerpo de Bomberos de Rancagua saludó a la ciudad en sus 279 aniversario.

Con masiva asistencia de público se realizó el desfile en conmemoración a la Fundación de Rancagua

GISELLA ABARCA
 FOTOS HÉCTOR VARGAS

El año 1743 se comunica la fundación de la villa Santa Cruz de Triana al Rey de España por parte del gobernador Manso de Velasco.

Desde esa fecha, cada 5 de octubre se conmemora un año más de este acontecimiento y con un desfile cívico militar se enaltece la importante fecha.

Así luego de dos años de ausencia, se vuelve a retomar la tradición en que cada 5 de octubre autoridades civiles y militares, además de alumnos de establecimientos educacionales de la capital regional se volcaron a las calles para nuevamente participar del desfile en conmemoración a la Fundación de Rancagua donde el escenario principal fue la histórica Plaza de Los Héroes.

En la oportunidad, el encuentro de los 279 aniversario de la ciudad de Rancagua acaparó una gran cantidad de público que llegó hasta el punto central de la ciudad para ver el acto cívico que contó con la destacada participación de las bandas instrumen-

tales Claudio Arrau de Doñihue, Gabriela Mistral de Machalí, Virginia Bravo, Banda Pre militar de Gultro, del Regimiento 19 Colchagua y de la Escuela de Suboficiales de Cabineros y del conjunto folclórico del municipio de Rancagua "Paihuen".

De esa forma, uno a uno fue pasando los 60 colegios de la comuna frente al palco oficial donde se encontraban las autoridades, quienes atentamente disfrutaron del acto destacando enseguida la solemnidad de los estudiantes.

En la cita, el alcalde de Rancagua, Juan Ramón Godoy expresó "Dos años de pandemia donde no pudimos celebrar y ahora lo hicimos en la tradicional misa y con los colegios en la Plaza de los Héroes". Añadió "Agradecer a los colegios, a los establecimientos de Rancagua y a cada una de las bandas tanto de Rancagua, a Doñihue, a Machalí que nos acompañaron en este desfile. Muchos colegios quisieron participar y eso es recuperar esta tradición que no pudimos tenerla durante dos años de pandemia", expuso.



Cientos de estudiantes participaron en el tradicional desfile que saluda a la capital regional en su 279 aniversario.

También en la oportunidad el jefe comunal se refirió a la protesta que mantenía una decena de comerciantes ambulantes en un sector de la Plaza de Rancagua que a punto del sonido de pitos y

cajas quisieron opacar el acto "los comerciantes del comercio ilegal, lo hemos dicho, no vamos a dar ningón permiso, queremos recuperar el centro de Rancagua, queremos más seguridad en el centro de

Rancagua y hoy le faltaron el respeto a los niños que desfilaron, le faltaron el respeto a Rancagua y como alcalde no voy a dar permiso a quienes ejercen un comercio ilegal".



La Banda Premilitar Gultro se sumó al acto.

Fecha: 06-10-2022
 Medio: El Rancagüino
 Supl. : El Rancagüino
 Tipo: Actualidad
 Título: Con masiva asistencia de público se realizó el desfile en conmemoración a la Fundación de Rancagua

Pág. : 14
 Cm2: 809,1
 VPE: \$ 1.280.800

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida

Desfiló frente a las autoridades el liceo de adultos Francisco Tello.



En la oportunidad parejas cuequeras de los colegios de la ciudad saludaron a la capital regional con un pie de cueca animado por el conjunto Pailhuen de Rancagua.



Con sus pequeños el colegio Duende Melodía se hizo parte del desfile.

FOTOGRAFÍAS DE LOS COLEGIOS ESTE VIERNES

En nuestra edición papel de este viernes 6 de octubre publicaremos un completo reportaje gráfico sobre la participación de los colegios en este tradicional desfile. Reserve su ejemplar.



El colegio Hermanos Carrera saludó a la capital regional en el día de su fundación.

Fecha: 06-10-2022
 Medio: El Rancagüino
 Supl. : El Rancagüino
 Tipo: Actualidad

Título: **Con masiva asistencia de público se realizó el desfile en conmemoración a la Fundación de Rancagua**

Pág. : 15
 Cm2: 795,3
 VPE: \$ 1.259.008

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida



El colegio Isabel Riquelme se formó frente a las autoridades.



Una perfecta presentación tuvo la Banda Claudio Arrau de Doñihue.



Los sones de la Banda de la Escuela de Suboficiales de Carabineros marcó el paso.



El colegio Marta Brunet de Punta de Cortés estuvo en el importante día.